

長尾西中だより



令和2年10月2日

枚方市立長尾西中学校
枚方市長尾谷町1丁目73番1号
校長 石川裕子

感染防止対策を徹底しよう！

10月に入り、インフルエンザの予防接種がスタートしたというニュースを聞きます。季節は、秋まっただ中、朝夕の寒暖差がはげしくなっています。夕方、思っていた以上に寒くなり、かぜをひくこともあります。セーターを持参するなど、服装で調節できるようにしてください。

さて、いよいよ、2週間先には修学旅行や遠足があり、3週間先には西中祭（体育祭）があります。生徒の皆さんのにとっては、楽しい行事です。この行事をみんなで成功させるために一番大切なことは、感染防止対策を徹底することです。今は、新型コロナウイルスの感染者が急増しているわけではありませんが、ウィルスがなくなったわけではありません。感染防止対策は、もう習慣化していると思いますが、何事も気をゆるめるといい加減になってしまいます。

すべての行事を、みんな元気で楽しく充実した取り組みにするために、今一度、気を引き締めて感染防止対策を頑張ってください。



- 「集団生活での3箇条」
- ★ マスク着用！
- ★ 手洗いをする！
- ★ ソーシャルディスタンス！



マスク着用について

- ① 校舎内では、必ずマスクを着用してください。
- ② 涼しくなり熱中症の危険はなくなりましたので、屋外でもマスクを着用するよう心がけてください。ただし、運動をするときは、過呼吸にならないように、マスクをはずしてもかまいません。

※濃厚接触という言葉は・・・

感染者とマスクなどを着用せず、1メートル以内で15分以上の会話（接触）とされています。マスクの着用はとても大切なことです。

手洗いについて

人が細菌やウィルスに感染する原因のひとつに、手に付着した細菌・ウィルス等が、手を介して鼻や口、目から体内に入ることがあげられます。マスクをしていても、手で目をこすったり、顔をさわったり知らず知らずのうちにしている動作から起こります。それを防ぐ最善の方法は、手を洗うことです。



10月1日（木）「西中祭」第1弾、文化の部！！

吹奏楽部の演奏会（①16:00～、②17:00～）

密をさけるため、人数制限をした上での2回公演です。吹奏楽部の生徒たちは、長い間、感染防止対策のため、パート練習しかできない日々が続き、いろいろな苦労がありました。しかし、みんなで苦労を乗り越え、練習をがんばってきました。当日は、「音」も「心」もひとつになって、感動的な演奏会でした。



この演奏会の運営は、生徒会が中心になって行いました。密をさけるために事前に入場整理券をくばり、見学者の決定通知を発行し、当日受付や消毒を行い、運営してくれました。ありがとうございます。

遅い時間でしたが、165人の生徒が鑑賞していました。



美術部の展示

美術部の作品と、授業での作品の展示を行いました。美術部の生徒が即興でイラストを描くコーナーもあり、注文を受けた美術部の生徒がすらすらとイラストを描いていました。さすがです。



科学部の展示

科学部の生徒が研究した成果と授業で作った模型を展示しました。科学部の実験のコーナーでは、ウクレレを弾いて音の振動を塩で可視化するものやスライムの作り方など、見学した人は、楽しそうに体験していました。

